Die "Marktmacht 50plus" nutzen

Hans-Georg Pompe weist den Weg



In der Region Karlsruhe gibt es einen mittlerweile anerkannten Experten für die Gruppe der Best Ager, den gebürtigen Ettlinger und heute in Bruchsal angesiedelten Unternehmensberater Hans-Georg Pompe.

Er gibt in seinem Buch "Marktmacht 50plus" Informationen zu den psychologischen Bedürfnissen und Wünschen der Menschen im besten Alter und auch zu den Boom-Branund auch zu den Boom-Branchen der Zukunft im demografischen Wandel. Pompe zeigt mit Beispielen aus der Praxis Stärken und Schwächen in der Service- und Dienstleistungskultur Deutschlands auf. Er gibt den Unternehmern Anhaltspunkte dafür, wie sie sich den Zukunftsmarkt 50plus erschließen können - und macht den Konsumenten Mut, deutlicher als bisher bessere Angebote für ihre Bedürfnisse einzufordern PR